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Som El Campello
u Alcaldes y concejales de El 
Campello, Altea, Benissa, Be-
nidorm, Denia, Orihuela, Pilar 
de la Horadada, Santa Pola, La 
Vila Joiosa y Torrevieja, recibie-

ron de manos del secretario au-
tonómico de Turismo, Francesc 
Colomer, la bandera “Qualitur” 
que certifica la excelencia de 
sus playas en lo que respecta a 
criterios tan importantes como 

la calidad, el medio ambiente y 
la accesibilidad. El acto se ha 
celebrado en las instalaciones 
del Hostal San Juan, sito en la 
playa de Muchavista.
Por parte campellera, ha asisti-
do al acto una nutrida represen-
tación institucional, encabezada 
por el alcalde Juanjo Berenguer, 
acompañado por el primer te-
niente de alcalde y edil de Pla-
yas Julio Oca (Cs), los porta-
voces del PP (Lourdes Llopis), 
PSPV (Vicent Vaello), y Com-
promís (Adriana Paredes), y los 
ediles Marisa Navarro, Cristian 
Palomares, Rafa Galvañ, Do-
rian Gomis y Maricarmen Ale-
mañ (todos del PP), así como 
la concejala Mercé Pairó, de Cs.
Durante el acto se ha puesto en 
valor el hecho de que la Comu-

nidad Valenciana es la primera 
en número de municipios con 
playas certificadas. Hasta 36 
de los 60 municipios ribere-
ños, representando el 60’% de 
nuestro litoral, disponen de la 
bandera Qualitur, con 177 pla-
yas merecedoras del distintivo. 
El concejal Julio Oca ha reco-
gido la enseña por parte cam-
pellera, y minutos después se 
ha procedido a su izado en la 
playa de Muchavista.
En su discurso, el alcalde 
Juanjo Berenguer ha reivindi-
cado que las cualidades que 
justifican estas enseñas “no 
deberían depender de la volun-
tariedad o la disponibilidad de 
medios de los ayuntamientos… 
sino que deberían ser criterios 
de obligado cumplimiento, por-

que sólo así nos podremos pre-
sentar al resto del mundo como 
el destino turístico que se au-
toimpone que sus playas sean 
medioambientalmente sosteni-
bles, de calidad, y por supuesto 
accesibles”.
El primer edil ha asegurado 
que la bandera Qualitur “es el 
resultado de un esfuerzo co-
lectivo que no debe decaer ja-
más, y que más allá debemos 
incrementar para que, de forma 
automática, todos coincidan en 
destacar nuestra excelencia tu-
rística con sólo nombrarnos”.
“Todo está preparado”, ha 
concluido.”Nuestras playas, 
con los mejores servicios; 
nuestras instalaciones, en per-
fecto estado de revista, y nues-
tra hospitalidad, intacta”.

El Campello acoge la entrega de banderas “Qualitur” a la excelencia de las playas de la provincia de Alicante

La corporación municipal posando con la bandera Qualitur

El Campello presenta el dispositivo de 
seguridad de playas e iza sus banderas

Som El Campello
uAsí, en la muestra participaron 
el equipo de Salvamento y So-
corrismo, Mantenimiento y Lim-
pieza en Playas, departamentos 
dirigidos por el primer teniente de 
alcalde Julio Oca (Cs) y agentes 
de la Policía local y Protección 
Civil, competencias delegadas 
en el edil Rafa Galvañ (PP). 
Además, el equipo operativo y 
técnico de las concejalías rese-
ñadas. Todos ellos han trabajado 
y trabajan por la seguridad en las 
playas y calas del municipio.
Además del primer teniente al-
calde y el concejal de Seguridad 
Ciudadana, el acto de presenta-
ción ha contado con la presencia 
de representantes de casi todas 
las agrupaciones políticas del 
municipio (PP, Cs, VOX, PSPV 
y REDcv), con el alcalde, Juanjo 
Berenguer (PP), a la cabeza.
A continuación, se procedía al 
izado de banderas. En primer lu-
gar, el alcalde, Juanjo Berenguer 
(PP), junto a la edil de Bienestar 
Social, Mercé Pairó (Cs), en el 
área accesible de Carrer la Mar, 
la AENOR UNE 170001-2 que 
habla de nuestra extraordinaria 
accesibilidad universal. A conti-
nuación, nuestra bandera azul, 

alzada por el primer el edil y el 
primer teniente de alcalde y edil 
de Playas, Mantenimiento e In-
fraestructura Turística, Julio Oca 
(Cs).
Posteriormente, los miembros 
de la Corporación asistentes al 
acto, elevaban las enseñas de 
certificación ISO 9001, 14001 Y 
Ecoplayas, de gestión de la ca-
lidad y el medioambiente. Todas 
ellas también se izaban hoy en la 
playa de Muchavista.
No es de extrañar que, el próximo 
martes día 22, El Campello reci-
ba la bandera Qualitur, otorgada 
por “Turisme” de la Comunidad 
Valenciana, en reconocimiento al 
trabajo que se realiza desde los 
ayuntamientos, por mantener el 
agua de su litoral con la máxima 
calidad, así como por los servi-
cios higiénicos y de ocio.
“Un nuevo motivo para sentirnos 
orgullosos”, manifiesta Julio Oca 
(Cs) que recuerda que, además, 
la bandera “Playas Sin Humo”, 
ondea desde el pasado 30 de 
mayo, con motivo de la conme-
moración del “Día Mundial Sin 
Tabaco”.

Recursos humanos y técnicos
Para que el dispositivo sea un 

éxito, las concejalías implicadas 
han trabajado todo el año para 
cumplir y hacer cumplir un plan 
de seguridad que garantice el 
bienestar de los usuarios de los 
arenales. Este plan no podría 
ejecutarse sin los recursos hu-
manos y técnicos que han dis-
puesto todos los departamentos 
implicados.
De esta manera, el equipo de 
Salvamento y Socorrismo, esta-
rá integrado por un total de 65 
profesionales, 42 de los cuales 
velaran diariamente por la segu-
ridad. Para ello, la concejalía de 
Playas ha mejorado y reforzado 
el servicio y los medios materia-
les con 110,5 horas, 140 jorna-
das completas extraordinarias 
en el adaptado y acuático y una 
moto de agua y un quad 4×4, con 
respecto a años anteriores.
Por su parte, la concejalía de 
Servicios, Mantenimiento e In-
fraestructuras Turísticas, se han 
ocupado de instalar y señalizar 
los más de 2,5 Km de pasarelas 
con los que contamos, para ga-
rantizar que se cumplen las me-
didas de distanciamiento frente a 
la Covid-19. Además, “se han in-
habilitado los lavapiés en el sen-
tido de entrada para evitar aglo-

meraciones y, por primera vez en 
El Campello, se han dispuesto 
24 isletas de reciclaje en todos 
nuestros arenales, incluidas las 
calas, porque la limpieza e higie-
ne es esencial”, ha manifestado 
el primer teniente de alcalde.
Para mantener en perfecto es-
tado nuestro litoral, la concejalía 
empleará tractores e hidrolim-
piadores y roturará y cribará la 
arena todos los días de la se-
mana. Aproximadamente, una 
veintena de operarios dedicados 
exclusivamente a la limpieza y 
mantenimiento de las playas. 
Además, una pala cargadora y 
dos camiones, se ocuparán de la 
retirada controlada del alga y una 
“guardia de playas” 24h estará 
dispuesta a resolver en cualquier 
momento todas las incidencias 
que pudieran surgir.
Por su parte, el edil de Protec-
ción Civil y Seguridad Ciudada-
na, Rafa Galvañ (PP), quiso des-

tacar, el refuerzo del dispositivo 
para este verano 2021, “con los 
quads, una embarcación y una 
patrulla más para el turno de la 
tarde y de la noche. Además, se 
establecerán controles de detec-
ción de consumo de drogas y 
alcohol”.
El alcalde, Juanjo Berenguer 
señala «que es el trabajo de 
todo un año, de toda una orga-
nización, de playas, servicios y 
seguridad», «es una zona que 
queremos preservar, cuidar y 
que perdure en el tiempo por-
que es el desarrollo de nuestro 
municipio» termina diciendo Be-
renguer.
El concejal de playas, Julio Oca 
(Cs) señala que «es un trabajo 
que se realiza durante todo el 
año y no solo en la temporada 
alta. Cuando acaba la temporada 
hay que preparar toda la docu-
mentación para el año siguiente» 
apostilla el edil de playas.

l La playa del Clot de L’Illot ha sido testigo esta mañana, de la 
presentación del dispositivo de salvamento, seguridad y limpieza 
en las playas de El Campello 2021. En total, más de cien profe-
sionales y decenas de vehículos vendrán a velar por el bienestar 
durante esta temporada 2021, a lo largo de los 23 km de arenales, 
donde el operativo de limpieza en esta época de pandemia cobra 
más significación que nunca.

La corporación municipal en la playa
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u El Gobierno francés ha otor-
gado una beca de Excelencia 
Mayor a un alumno alicantino 
del Liceo francés internacional 
de Alicante Pierre Deschamp. 
El objetivo de esta beca es 
ayudarle a continuar sus es-
tudios superiores (orientado 
fundamentalmente a la Uni-
versidad) en el país vecino. La 
ayuda consta de un montante 
superior a los 1.000 euros al 
mes durante cinco años para 
formarse en Francia en la es-
pecialidad que él elija.
Hace unos días además cono-
cimos los resultados del Bac-
calauréat, un examen similar 
a la selectividad española que 
deben pasar nuestros estu-
diantes (también se presentan 
a selectividad) y que les con-
valida los resultados en cual-
quier país de Europa. La gran 
noticia es que el 99% de nues-
tros alumnos que se presenta-
ron a la prueba han aprobado 
la misma, y de ellos la mitad 

(48 alumnos) han obtenido 
Sobresaliente (una de las ta-
sas más altas de todo el país). 
De ellos 21 alumnos han reci-
bido Mención honorífica y han 
mantenido una conversación 
con el embajador de Francia 
en nuestro país que les ha 
transmitido sus felicitaciones.
Por otro lado, la semana pa-
sada tuvo lugar la graduación 
de la promoción 2020-2021 en 
las instalaciones del Liceo. Al 
evento asistieron entre otros el 
cónsul francés en la provincia 
de Alicante, Senakpon Gbas-
si, la directora de la Escuela 
de Doctora de la Universidad 
de Alicante, María Ángeles 
Sirvent y la concejal de edu-
cación de El Campello Dorian 
Gomis (PP). El padrino de la 
ceremonia fue el alcalde del 
municipio de El Campello, 
Juanjo Berenguer, que trasla-
dó unas palabras a todos los 
asistentes y rindió homenaje a 
los fallecidos durante la pan-
demia.

Francia beca a un alicantino para continuar 
sus estudios superiores en el país vecino

Los alumnos en la graduación

Igualdad inaugura el «Punto arcoíris»

Som El Campello
uLa inauguración de este es-
pacio de asesoramiento, ha sido 
la acción estrella de la campaña 
“Caminando hacia la diversidad 
real” llevada a cabo por la con-

cejalía de Igualdad, que ha in-
vertido todos los recursos dispo-
nibles para conmemorar el “Día 
del Orgullo LGTBI+”.
Entre las numerosas acciones 
implementadas, una enorme 
lona arcoíris pende del centro 
social, una pancarta desde el 
pasado lunes cuelga del balcón 
principal del Ayuntamiento, car-
pas informativas a pie de playa, 
difusión de las acciones en re-
des sociales y web municipales, 
vallas publicitarias, mupis, pan-
fletos, imanes, libretas y lo más 
importante “un Punto Arcoíris 

ya está a disposición de toda la 
ciudadanía”, afirma orgullosa la 
edil de Igualdad. El servicio de 
asesoramiento está disponible, 
con una periodicidad quincenal 
en función de la demanda, los 
martes en horario de 17.00h a 
20.00h y los viernes, de 10.00h 
a 13.00h. Para ser atendido en 
el “Punto Arcoíris”, la ciudadanía 
habrá de solicitar una cita previa 
en el número de teléfono 96 563 
72 00 Ext. 2509 o bien en la di-
rección de e-mail lgtbi@elcam-
pello.org, que la concejalía ha 
creado a tal efecto.

l La concejalía de Igualdad, dirigida por la edil Mercé Pairó (Cs) 
puso en marcha, por primera vez en la historia de El Campello, 
su “Punto Arcoíris”; un espacio de información y asesoramiento 
LGTBI+ que, provisionalmente, estará ubicado en la planta baja 
del Centro Social “El Barranquet”.

La edil Mercè Pairó en el Punto Arcoíris

Para ser atendido en el 
“Punto Arcoíris”, la ciu-
dadanía habrá de solici-
tar una cita previa en el 
número de teléfono 96 
563 72 00 Ext. 2509
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Som El Campello
uLas elecciones de 2019 de-
jaron en El Campello un go-
bierno tripartito formado por 7 
concejales del Partido Popular, 
3 de Ciudadanos y uno de Vox, 
¿Cuáles el balance que realiza 
de estos dos primeros años? 
Juanjo Berenguer: De estos dos 
primeros años de la legislatura, 
18 meses hemos estado en pan-
demia. A partir de marzo de 2020 
entramos en confinamiento y a 
partir de ahí tuvimos que lidiar con 
la Crisis de la Covid-19. Si nadie te 
prepara para se alcalde en condi-
ciones normales mucho menos en 
estas circunstancias por lo que no 
nos ha quedado más remedio que 
reinventarnos.

¿Echó en falta más ayuda de 
otras instituciones supramuni-
cipales en los primeros años de 
pandemia? Juanjo Berenguer: Ha 
habido momentos en los cuales la 
soledad ha sido dura, a excepción 
de la Diputación Provincial de Ali-
cante, nos hubiera gustado poder 
contar con más ayuda por parte 
de la Generalitat, o al menos más 
previsión del gobierno central. 
Desde el primer momento la única 
administración que ha estado ahí 
ha sido el ayuntamiento incremen-
tando las ayudas a Bienestar So-
cial pero también a la restauración, 
comerciantes y autónomos. Para 
este año también tendremos unas 
ayudas compartidas con Genera-
litat, Diputación y Ayuntamientos 
pero seremos nosotros los que 
volveremos a cargar con toda la 
gestión. 

¿Cree que la sociedad ha esta-
do a la altura de las circunstan-
cias? ¿Y en concreto la de El 
Campello? Sí, totalmente, siem-
pre que hemos pedido donaciones 
de alimentos, ayudas para que se 
cumplan las normas, la sociedad 
campellera ha respondido ense-
guida, con rectitud. Es una de las 
cosas de las cuales te quedas de 
esta época como algo positivo.
Las administraciones hemos teni-
do que reinventarnos, hasta ahora 
cualquier trámite con la adminis-
tración tenía que ser presencial, 
somos una sociedad de contacto. 
Sin embargo, desde el pasado 
marzo de 2020 eso cambio radi-
calmente pero la administración 
no podía dejar que funcionar. 
Conseguimos que los servicios 
continuaran funcionando reinven-
tándonos. Además, la gestión de 
calle también continuó realizán-
dose, la Policía Local, Protección 
Civil y Servicios seguían estando 

ahí mientras otros estábamos con-
finados. 
¿Quién nos iba a decir que íbamos 
a hacer gimnasia a distancia des-
de casa con un profesor conecta-
do online?.

Con la vacuna se abre un poco 
las puertas a cierta recupera-
ción económica. ¿Ha notado 
la presencia del Turismo en las 
calles del municipio? Espera-
mos que remonte la vacunación 
lo antes posible, es la única salida 
que nos queda, vivimos en un mu-
nicipio cuyo ciclo económico oscila 
desde final de Semana Santa y 
Septiembre-Ocutbre, si perdemos 
esos meses el resto del año hay 
que trabajar muchísimo más. Por 
eso tenemos que hacer caso a 
todas las restricciones sanitarias, 
pensar que esto aún no ha aca-
bado y hacer ese llamamiento a 
la población para que si queremos 
que esto vaya a mejor.
 
El Ayuntamiento de El Campe-
llo está haciendo partícipes a 
sus vecinos de decisiones tan 
importantes como el uso de los 
edificios públicos que quedarán 
desocupados ante la construc-
ción de un nuevo Ayuntamiento 
en el futuro Háblenos de este 
proceso. Partimos de que el edifi-
cio del ayuntamiento se construyó 
con otros fines. Hubo un momento 
en la que la forma de trabajar era 
ubicar distintos servicios en varios 
edificios, pero la sociedad cambia 
y las formas de trabajo cambian, 

de ahí que repensando un poco 
todo esto y con vistas a que El 
Campello sea una ciudad moder-
na, una ciudad de futuro y desde la 
perspectiva que el Ayuntamiento 
necesita otro espacios para reali-
zar otras actividades proponemos 
la construcción de un nuevo Ayun-
tamiento de cara al futuro. Por 
eso la propuesta era para que los 
vecinos repensaran esos edificios 
que ahora ocupan servicios muni-
cipales.
 
Es notorio la falta de sintonía 
que existe entre los principales 
grupos del equipo de gobierno 
Partido Popular y Ciudadanos, 
esa falta de sintonía se hizo 
más que patente en el pleno ce-
lebrado en marzo por el recibo 
del agua. ¿Cómo continúa esa 
relación? ¿Afecta a la gestión 
municipal? Por mi forma de tra-
bajar soy muy partidario de las 
descentralización de las conceja-
lías. Al final acaban siendo con-
cejales delegados, en esa delega-
ción de competencias se basa la 
gestión. Es posible que en temas 
como este, en donde Ciudada-
nos votó en contra, encontremos 
posturas diferentes, no nos pon-
gamos de acuerdo, pero de ahí a 
que esto afecte a la gestión diaria 
del Ayuntamiento, no lo permitiría 
y tendríamos que tomar cartas en 
el asunto.

Al final de la legislatura 2015-
2019 en una entrevista comen-
taba que habían sido cuatro 

años perdidos ya que los pro-
blemas que había en El Cam-
pello siguen igual, esos temas 
principalmente son los presu-
puestos, el PGOU, la Piscina 
Cubierta y la Planta de residuos. 
¿Qué tipo de actuaciones se 
van a desarrollar en el munici-
pio con la aprobación del rema-
nente que asciende a más de 4 
millones? ¿Están trabajando en 
la aprobación de unas nuevas 
cuentas? Ya dijimos que 2021 no 
habría nuevo presupuesto pero sí 
en 2022 ya que necesariamente 
ha habido una serie de contratos 
de este Ayuntamiento que han ido 
venciendo y esto necesita reaco-
modar todo este presupuesto, 
como puede ser la limpieza viaria, 
la limpieza de edificios públicos 
o el mantenimiento de parques y 
jardines.
En cuanto al remanente, por un 
lado, lo destinaremos a rellenar 
esas partidas que a efecto de 
tramitación tuvimos que utilizar, y 
después realizar esas pequeñas 
obras que ya tenemos un presu-
puesto y un proyecto ya que ese 
remanente hay que gastarlo en 
lo que queda de legislatura y no 
habría tiempo material para iniciar 
nuevos proyectos.

El PGOU de 2011 fue tumbado 
por el Supremo ha comienzos 
de la anterior legislatura, ¿Pue-
de El Campello desarrollarse 
como municipio con un Plan de 
Ordenación del año 89? Es muy 
difícil porque evidentemente el 

PGOU del 86 tenía su problemá-
tica y ahora estamos en el 2021. 
La tramitación de un PGOU para 
su aprobación final por parte de 
Conselleria, no puede tardar en-
tre 8 y 10y por otro lado el coste 
de realizarlo es muy elevado. La 
principal razón por la que es muy 
difícil redactar un nuevo plan es 
que todo hoy por hoy es inviable 
sacar cualquier proyecto que ex-
ceda en tiempo una legislatura 
por la atomización de partidos que 
existen en los gobiernos locales lo 
que hace prácticamente imposible 
conseguir mayorías para determi-
nados acuerdos. Tendríamos que 
repensarlo pero no me lo planteo 
a un corto plazo.

¿Por qué la municipalización 
de las instalaciones de la pisci-
na cubierta y pistas deportivas 
anezas no es una buena idea? 
Porque lo que tenemos que pro-
curar es que esa instalación tenga 
la mejor gestión posible, indepen-
dientemente de si es pública o pri-
vada, y yo entiendo que la mejor 
gestión nos la da la gente que está 
preparada para ofrecerla que son 
los profesionales del sector. Ne-
cesitamos gente especialista en 
este tipo de instalaciones. Hay que 
dejar esa discusión, hay miles de 
ejemplos en donde la colaboración 
público-privada es la mejor opción. 
En esos casos el Ayuntamiento no 
se desentendería del servicio y 
hay muchos ejemplos.

Por último, otro de los temas 
es la Planta de Tratamiento de 
Les Canyades ¿Usted apoyaría 
la ampliación o la creación de 
un segundo vaso de esta insta-
lación? Mi opinión al respecto es 
que los contratos están para cum-
plirlos, si en su día la empresa fir-
mó un contrato que tiene una serie 
de condicionantes lo que tiene que 
hacer el Ayuntamiento es exigir 
que se cumplan. 

“Una gran ayuda para que la situación mejore sería una vacunación masiva y un cumplimiento de las normas sanitarias”

Juanjo Berenguer: “No me planteo la aprobación 
de un nuevo PGOU a corto plazo”

lDos años de legislatura y 18 meses de pandemia. Nos encontra-
mos en el ecuador de una legislatura que sin duda estará marcada 
por la crisis de la COVID-19. Sobre este y otros temas hablamos el 
alcalde de la localidad, Juanjo Berenguer (Partido Popular).

La entrevista la puedes 
ver también en formato 
audiovisual a través del 
código QR.

Som El Campello
u En este caso atracó en el 
puerto de espera de El Cam-
pello para denunciar los verti-
dos que están teniendo lugar 
en Cala Baeza. Hasta el puer-

to se acercaron miembros de 
la Asociación de Afectados por 
el Vertedero Les Canyades 
que han iniciado una concen-
tración. Insisten en que «nos 
hemos cargado Cala Baeza, 

solo hay mosquitos y malos 
olores» además declaran que 
«toda la costa de El Campello 
tiene problemas y que El Cam-
pello tiene tres banderas azu-
les, pero tiene 23 kilómetros 

de playa y estamos muy lejos 
de tener una bandera azul de 
23 kilómetros”.
Desde Ecologistas en Acción 
instan al Ayuntamiento y a la 
Generalitat Valenciana a po-

nerse de acuerdo, «todas las 
instituciones se tienen que unir 
para solucionar estos proble-
mas» termina diciendo Doest.

Hasta el puerto hizo acto de 
presencia el regidor de Esque-
rra Unida en el Ayuntamiento 
de El Campello, Pedro Mario 
Pardo que afirma que “en la 
Comunidad Valenciana hay un 
problema del urbanismo cos-
tero y depredador y precisa-
mente en un municipio como El 
Campello que su población ha 
aumentado por seis, desgra-
ciadamente no ha ido acompa-
ñado con unas infraestructuras 
necesarias para toda esta can-
tidad poblacional que tienen 
en el municipio hasta el pun-
to de que una zona con más 
de 20.000 habitantes todavía 
carece de saneamiento muni-
cipal”. «Es una problemática 
donde el Ayuntamiento es el 
responsable de su planeamien-
to y su desarrollo urbanístico y 
es quien tiene que desarrollar 
las infraestructuras necesarias 
para no contaminar la riqueza 
de la Comunidad Valenciana 
que es nuestro Mar Mediterrá-
neo y nuestra costa”.
Además, este medio pudo dar 
salir a navegar con el velero 
por las aguas de El Campello 
y pudimos ver la cantidad de 
basura que se tira al mar, inclu-
so pudimos ver como había un 
jabalí.

El velero de Ecologistas en Acción atraca en El Campello para El velero de Ecologistas en Acción atraca en El Campello para 
denunciar los vertidos tóxicos en diferentes zonas del litoraldenunciar los vertidos tóxicos en diferentes zonas del litoral

l El velero “diosa Maat” de Ecologistas en 
Acción atraca en el puerto de El Campello. 
Este velero tiene la finalidad de ir por todo 
el litoral español denunciando problemá-
ticas que ocurren en las aguas de España. 

«Lo que hacemos es ir con el barco por todo 
el litoral para dar visibilidad a asociacio-
nes de afectados» declara Floret Doest, de la 
«Colla Ecologistes Alacant» de Ecologistas 
en Acción.

Local
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Desde Ecologistas en Acción instan al Ayunta-
miento y a la Generalitat Valenciana a ponerse 
de acuerdo, «todas las instituciones se tienen que 
unir para solucionar estos problemas»
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El Campello creará un museo dedicado al mar 
gracias a una moción de Esquerra Unida
Som El Campello
uEl grupo municipal de Esque-
rra Unida de El Campello presen-
to una moción en el pleno para 
destinar una partida presupues-
taria para la creación de un aula 
de interpretación de la historia 
del municipio vinculada al mar.
Para ello propusieron aprove-
char un espacio municipal, sin 
uso, localizado en la planta su-
perior de la Oficina de Turismo 
y con entrada exterior a pie de 
calle para convertirlo en una sala 
expositiva que mediante un buen 
discurso interpretativo pueda dar 
algunas pinceladas sobre las 
raíces marineras del municipio y 
ser un atractivo más turístico del 
municipio.
Juanjo Galvañ, responsable 
de patrimonio cultural de EU El 
Campello, presentó esta iniciati-

va como «una prioridad para el 
municipio y sus vecinos», ha-
ciendo hincapié en que «necesi-
tamos un lugar que nos hable de 
nuestra historia y nuestra vincu-
lación con la pesca».
Además, remarcó que «la locali-
zación es idónea al estar al lado 
de la oficina de turismo y a es-
casos metros del Carrer la Mar. 
Además, con este proyecto, le 
daremos uso a un espacio muni-
cipal totalmente desaprovecha-
do durante años».
En su exposición de motivos, 
el concejal Pedro Mario Pardo 
explicó la riqueza cultural que 
supondrá recuperar la industria 
creada en El Campello duran-
te décadas en torno al mundo 
del mar, con fábricas de redes, 
transformación de esparto y 
otros oficios ahora perdidos.

Por último, Galvañ comentó que 
«la creación del aula-museo 
contará con la participación de 

vecinos y vecinas», aseguran-
do que «algunas familias ya nos 
han confirmado que están pre-

dispuestas a colaborar y ceder 
material fotográfico e instrumen-
tos de pesca».

Imagen antigua de un barco de pesca

Som El Campello
u El grupo municipal de EU ha 
critica que el ayuntamiento haya 
aprobado la Ordenanza Regu-
ladora de las declaraciones res-
ponsables para la ejecución de 
obras y segundas ocupaciones 

cuando este punto fue votado 
en contra en una encuesta ciu-
dadana.
Con este punto, el consistorio 
pretende aprobar una orde-
nanza que tenga como objetivo 
agilizar trámites para realizar 

algunas obras y para la cual el 
ayuntamiento puso en marcha 
una consulta ciudadana para 
conocer la opinión de los ve-
cinos sobre a qué creen que 
debería dar prioridad el Ayun-
tamiento de El Campello a la 
hora de mejorar y simplificar 
trámites burocráticos mediante 
esta ordenanza de declaración 
responsable.
El resultado de la encuesta so-
bre este asunto, concretamente 
la pregunta 4 del cuestionario 
«¿Considera necesaria la im-
plantación de las Declaraciones 
Responsables en el municipio 
de El Campello», tuvo una res-
puesta negativa por parte de los 
encuestados? Un total de 44 
vecinos votaron en contra de la 
medida mientras que 32 fueron 
favorables y 3 se abstuvieron.

Además, en la encuesta se 
podían dejar comentarios y 
muchos de ellos criticaron esta 
medida: «La declaración res-
ponsable deja desprotegido 
al cliente final y, sin embargo, 
puede favorecer situaciones en 
las que el promotor obtenga la 
autorización sin cumplir todos 
los requisitos para obtención de 
LPO».
Esquerra Unida de El Campe-
llo lamenta que se apruebe un 
punto rechazado por la ciuda-
danía a través de una consulta 
ciudadana. «Es intolerable la 
falta de respeto que el gobier-
no de El Campello muestra a 
su ciudadanía. No se puede 
realizar una encuesta para 
recabar la opinión ciudadana 
y, si no opinan igual que tú, 
despreciar el resultado. Para 

Esquerra Unida consideramos 
ofensivo que desde el gobierno 
local se le engañe a la ciuda-
danía de una forma tan burda. 
¿Para qué se pide a nuestros 
vecinos que entreguen parte 
de su tiempo en expresar su 
opinión si ya se tenía decidido 
de antemano? ¿Para qué tanto 
numerito en prensa?»
Desde EU consideran que esta 
forma de proceder está siendo 
la tónica habitual del Ayunta-
miento de El Campello, «Hace 
un mes la Asociación de Ma-
yores de El Campello presen-
tó más de 3.000 firmas para 
un Casal Asociativo. La mayor 
demostración de participación 
ciudadana de esta legislatura, 
pero no hicieron ni caso. Incluso 
aprobándose en el pleno muni-
cipal la propuesta del Casal».

EU El Campello denuncia que el pleno aprobó una ordenanza ignorando la decisión ciudadana

Obra en El Campello

Local 
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AVRAMAR pone en marcha su
granja marina de El Campello

Som El Campello
uCon una dimensión de 144 
hectáreas, el nuevo centro de cul-
tivos marinos se suma a los que 
AVRAMAR, el mayor productor 
de pescado premium del Medite-
rráneo, ya posee en la Comuni-
dad Valenciana, concretamente 
en Calpe, Villajoyosa y Burriana; 
este último con el mismo tamaño 
y capacidad que la nueva insta-
lación.
Las especies que la compañía 
va a producir en El Campello, un 
total de 5.000 toneladas anuales, 
serán dorada, lubina y, en mayor 
proporción, corvina rex, buque 
insignia del grupo acuícola en 
nuestro país.      
El complejo está formado por 

cuarenta viveros -de treinta y dos 
metros de diámetro cada uno-, de 
los cuales diez se instalarán en 
una segunda fase, prevista para 
2022.
Ese mismo año, en el mes de oc-
tubre, se realizarán las primeras 
pescas, ya que será entonces 
cuando las piezas alcancen su 
talla comercial. 
La estrategia de AVRAMAR 
pasa por crear un grupo sólido 
y competitivo, invirtiendo en el 
crecimiento de su porfolio de pro-
ductos y en la expansión de sus 
mercados, desde sus modernas 
y eficientes instalaciones de Es-
paña y Grecia.
Un grupo empresarial que traerá 
nuevas perspectivas al mercado 

acuícola y que protagonizará una 
nueva era para la acuicultura, for-
taleciendo los vínculos con clien-
tes, empleados, consumidores y 
con la sociedad en general. 
El Instituto de Ecología Litoral de 
El Campello ha participado en el 
estudio inicial vinculado al pro-
yecto y, junto a la Conselleria de 
Agricultura y Transición Ecológi-
ca de la Generalitat Valenciana, 
lleva a cabo de manera periódica 
un exhaustivo seguimiento de la 
actividad de la nueva granja. 
Una actividad que ha sido recibi-
da de muy buen grado tanto por 
parte de las autoridades locales 
como de la Cofradía de Pescado-
res del municipio, pues la acuicul-
tura responsable que promueve 

AVRAMAR permite producir un 
pescado saludable y nutritivo 
cultivado de forma sostenible en 
perfecta armonía con el medio 
ambiente
Asimismo, la compañía se es-
fuerza por aportar valor añadido 
a las comunidades locales en las 
que desarrolla su actividad. En el 
caso de El Campello, AVRAMAR 
tiene previsto generar cuarenta y 
cinco puestos de trabajo. 
El alcalde del municipio, Juan 
José Berenguer, ha dado su res-
paldo al proyecto una vez conoci-
dos todos los informes medioam-
bientales favorables, tanto de la 
Generalitat Valenciana como del 
Instituto de Ecología Litoral, y el 
posicionamiento de la Cofradía 
de Pescadores de El Campello 
“que será una de las mayores 
beneficiarias del proyecto” en pa-
labras del primer edil.
“Que El Campello acoja el naci-
miento de nuevas iniciativas que 
generan puestos de trabajo y, por 
tanto, progreso, es siempre una 
buena noticia. Insisto en que la 
piscifactoría dispone de los in-
formes favorables de todos los 
organismos que deben manifes-
tarse al respecto, que cumple con 
todos los requisitos y que va a ser 
beneficiosa para nuestra Cofra-
día” ha afirmado.
 Por su parte, la presidenta y 
patrona mayor de la Cofradía, 
Maribel Marco, ha destacado lo 
positivo de contar con esta nue-
va granja marina en sus costas, 
ya que “supone una interesante 
alternativa laboral para los profe-
sionales del mar y, además, sus 
viveros ofrecen áreas de protec-
ción y refugio en fondos areno-
sos que favorecen ciertos tipos 

de pesca”.
Alex Myers, CEO de Grupo en 
AVRAMAR, se ha mostrado 
enormemente satisfecho ante la 
cálida acogida por parte de las 
instituciones y la sociedad cam-
pelleras y ha destacado: “Nuestra 
labor en el municipio irá más allá 
de lo que implica una explotación 
acuícola e incluso más allá de 
nuestra propia misión de llevar el 
mejor pescado del Mediterráneo 
a las mesas de todo el mundo”. 
La compañía prevé organizar, 
entre otras actividades lúdico-
divulgativas, visitas de escolares 
y otros colectivos a las instalacio-
nes marinas con el fin de acercar 
la acuicultura a los ciudadanos y 
de que conozcan las bondades 
del pescado de cría.
Una iniciativa que la compañía 
viene desarrollando con éxito 
en otras poblaciones en las que 
cuenta con centros de cultivos, 
como parte de su responsabili-
dad social empresarial.

l La nueva granja marina del grupo acuícola AVRAMAR, ubi-
cada en el municipio alicantino de El Campello, entra en funcio-
namiento tras finalizar las obras de construcción y completar la 
siembra de alevines iniciada el pasado mes de marzo.

La compañía prevé 
organizar, entre otras 
actividades lúdicodi-
vulgativas, visitas de 
escolares y otros colec-
tivos a las instalaciones 
marinas con el fin de 
acercar la acuicultura a 
los ciudadanos y de que 
conozcan las bondades 
del pescado de cría
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En piensos Pakito 
disponen de todo 
tipo de alimentación 
para tu mascota. 
También disponen 
de accesorios tanto 
para el cuidado de 
los mismos como 
para que estén más 
felices.
Disponen de servi-
cio de peluquería y 
son especialistas en 
la cris y cuidados de 
todo tipo de anima-
les, desde perros y 
gatos hasta pájaros.

Pakito Peluquería Canina

Centro Veterinario Eusgar
Son auténtico referente en San 
Vicente por su dedicación du-
rante muchos años. Cuentan 
con el mejor equipo de pro-
fesionales, las técnicas más 
avanzadas y una trayectoria 
a sus espaldas que les avala. 
Confiar en ellos es dejar en 
buenas manos a tu mascota. 
Te tranquilizarán y harán lo po-
sible para preservar la salud de 
nuestros peludos. No dudes en 
visitarles para cualquier duda o 
problema que surja en estos 
meses de verano donde facto-
res como el calor o los ruidos 
de nuestras mascotas afectan 
a su bienestar,

 
 En Lifestyle Belleza Canina son ex-

pertos en cuidado de la mascota, se 
encargan del baño y secado de los 
animales, ofrecen peluquería y lim-
pieza de oídos y corte de uñas para 
nuestros mejores amigos. Además, 
tienen todo tipo de tratamientos para 
pulgas o garrapatas.
Visítales en Sant Joan D´Alacant en 
la Avenida de la diagonal. 3 o visita 
sus redes sociales y no te pierdas 
nada de lo que ofrecen. También 
puedes llamarles en el 633931988.

Lifestyle Belleza Canina

Som El Campello Nuestro Periódico8 I JULIO 2021

Profesionalidad, tacto y amor por los 
animales. Esos son los tres ingredien-
tes necesarios para atender las nece-
sidades de nuestras mascotas, y to-
dos ellos se encuentran en Veterinatia 
Sorolla de Sant Vicent del Raspeig.  
El centro cuenta con las instalaciones y 
servicios necesarios para brindar el me-
jor cuidado a perros y gatos. Desde ciru-
gía de tejidos blandos y rayos X a análi-
sis clínicos. También ofrece productos de 
alimentación, complementos y servicio 
de peluquería, tanto canina como felina.  
Especializados en perros y gatos, el 
consultorio, a cargo de la veterinaria Lu-
crecia García, cuenta con el respaldo de 

una fiel y satisfecha clientela que desta-
ca el cariño con el que la profesional trata 
a cada animal que visita. García cuenta 
con más de diez años de experiencia en 
el campo de la medicina veterinaria, una 
década entregada a una pasión que no 
deja de crecer cada día.

Clínica Veterinaría 
La Almajada

La Clínica Veterinaria La Almajada está especializada en animales de compañía, pres-
tando servicios desde hace más de doce años. Son amantes de las mascotas y las 
tratan con el cariño que merecen. Además de la profesionalidad que les caracteriza. 
Disponen de todo el equipo para que tu mascota este en perfectas condiciones.

Veterinaria Sorolla

Especial Mascotas Especial Mascotas

 
 

Clínica Veterinaria Izquierdo

Muchos años le avalan cuidando con el máximo cariño a nuestras mascotas. Un 
equipo de profesionales apasionado que pone el máximo cada día para cuidar 
de nuestros ‘mejores amigos’ y dar tranquilidad a sus dueños. Encontrarán el 
problema y harán lo necesario para que la salud de nuestros peludos esté en 
buenas manos. Se han ganado la confianza de su clientela gracias a años de 
dedicación y amor por los animales y mantendrán la ilusión del primer día para 
seguir ofreciendo muchos años más los mejores servicios veterinarios.



Som El Campello
uNada menos que 17 intensos años 
dedicado a la dirección de un colegio 
público que ha acabado como referente 
de enseñanza pública en la Comunidad 
Valenciana. Ginés Pérez abandona el 
cargo de director del CEIP Fabraquer 
por imperativo legal, y en su despedida 
ha sido recibido por el alcalde Juanjo 
Berenguer, la concejala de Educación 

Dorian Gomis (PP), y dos ediles que en 
mandatos anteriores han trabajado codo 
con codo con él en el departamento de 
Educación: Lourdes Llopis y Marisa Na-
varro, ambas del PP.
Durante la visita institucional en la Alcal-
día, Ginés ha recordado los años de tra-
bajo, preocupaciones, problemas y grati-
ficantes momentos vividos en el colegio, 
que le han llevado a conseguir el recono-
cimiento generalizado de la comunidad 

educativa.
“Me voy triste, pero con la cabeza muy 
alta, porque en Fabraquer hemos poten-
ciado en los alumnos los valores y princi-
pios que forman a las personas”, ha seña-
lado Ginés Pérez. “Para mí, la educación 
estriba, más que saber, en que hay que 
ser persona”.
Por su parte, el alcalde Juanjo Berenguer 
le ha deseado lo mejor en su nueva fa-
ceta profesional. “Formas ya parte de la 
historia educativa de El Campello, y eso 
lo puedes llevar a gala y con orgullo”, le 

ha transmitido poco antes de entregarle 
como regalo institucional un ejemplar del 
libro “El viaje de El Campello: 120 años de 
municipio, milenios de historia”.

Además de la visita institucional al ayun-
tamiento de El Campello, a Gines se le 
tenía preparada una sorpresa en el cole-
gio. Una despedida como la que se me-
recía, en el propio colegio. A la sorpresa 
asistieron también profesores y directores 
de otros centro del municipio además del 
director territorial de Educación.

Local
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Nuestros ComerciosNetllar 
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Ginés Pérez se despide de El Campello tras 17 años 
como director del colegio público Fabraquer

Ginés Pérez, sorprendido en su homenaje celebrado el pasado viernes 2 de 
julio en Villa Ramona

Netllar revoluciona el mercado 
con dos nuevas tarifas
Som El Campello
u En los tiempos que vivimos 
ahora más que nunca es im-
portante estar conectado. Net-
llar, la empresa líder en el sec-
tor que viene trabajando en El 
Campello desde el año 2011 si-
gue revolucionando el mercado 
con dos nuevas tarifas. Las ta-
rifas, una de 50 GB por 14,90€ 
y otra de 100 GB por 24,90€ no 
tienen competencia. Además 
de estas nuevas ofertas, ofre-
cen las mismas promociones 
desde hace varios años. 
Junto a todo esto, la fibra más 
fiable del mercado y un servicio 
personalizado a cada cliente. 
Tienen un trato cercano, cosa 
que en otras compañías no 
pasa y solo se acuerdan de ti 
cuando tienes que pagar.
En Netllar el trato es distinto, se 
empeñan en conocer uno a uno 

a los clientes y eso hace que 
el trato sea superior y que les 
ofrezcan a los clientes lo que 
necesitan en ese momento.

Todas las tarifas están pensa-
das para los clientes y es por 
eso que ofrecen tarifas con o 
sin permanencia. Visítales en 
su oficina que cumple escrupu-
losamente con todas las medi-
das anti Covid y te informaran 
de todas las tarifas y que es lo 
mejor para que estés siempre 
conectado  
Su oficina de El Campello se 
encuentra en Avinguda de 
Germaníes 4 y se puede visitar 
en horario de lunes a viernes 
(de 9h a 14h y de 16h a 19h). 
También disponibles en el nú-
mero de teléfono 966 236 948. 
Además, se encuentran en Fa-
cebook.La oficina de Netllar en El Campello se encuentra en la Avda. Germanies, 4 local 2

Encuentra en Netllar un tratao distinto, más personalizado y atento a tus necesidades

Al acto además de sus compañeros asistieron los directores de los centros 
escolares de El Campello y el Director Territorial de Educación
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Club Náutico Campello

El CN Campello obtiene el sello SICTED 
de la Secretaría de Estado de Turismo

Som El Campello
uSello Calidad Turística SICTED
El certificado de calidad como empresa distinguida 
(SICTED) ya está en manos del Club Náutico Cam-
pello. Esta distinción promovida por la Secretaría de 
Estado de Turismo, con el apoyo de la Federación Es-
pañola de Municipios y Provincias (FEMP).

El CN Campello lograba distinción en el Comité de dis-
tinción SICTED de junio 2021, siendo uno de los nue-
vos 491 establecimientos turísticos que lo han logrado 
a nivel nacional. Junto a otros nueve establecimientos 
de la localidad y el reconocimiento de El Campello 
como uno de los 32 destinos turísticos.

Dos años de evaluación
En concreto, el 15 de junio tenía lugar en Madrid el pri-
mero de los dos comités ordinarios de distinción que 
se celebran anualmente en el SICTED.
El comité, tras revisar el cumplimiento de todos y cada 
uno de los servicios y compromisos turísticos que exi-
ge este sello de calidad, determinaba la superación de 
dichos compromisos por parte del Club Náutico Cam-
pello; y por tanto concedía la Distinción de Calidad Tu-
rística al Club campellero.
Además, en dicho comité el CNC renovaba su sello 
Preparado Covid-19 que la entidad náutica alcanza-
ba el pasado año tras un arduo esfuerzo de todas las 
áreas del Club para adaptar sus servicios a la situa-
ción actual; distinguiendo la seguridad sanitaria en la 
prestación de los mismos.
El CN Campello se convertía así en uno de los 100 
servicios turísticos que se presentaban por parte de 
la provincia de Alicante. Siendo la provincia que más 
destinos y servicios turísticos exponía a evaluación.

En la actualidad el proyecto SICTED está conformado 
por un total de 227 destinos y 9.320 servicios turísti-
cos, pertenecientes a 36 oficios repartidos a lo largo 
de toda la geografía española.
Por ello, el CNC es uno de las 5.989 empresas distin-
guidas y una de las 1.594 que además cuentan con el 
sello “Preparado Covid-19” a nivel nacional.

Esfuerzo de todo el Club
El presidente del CNC, D. Miguel Baena destacaba 
que “Uno de los objetivos que tenemos en la Junta 
Directiva es alcanzar la excelencia en cada uno de 
nuestros servicios”. Y añadía. “Estamos contentos 
porque esta distinción nos reafirma en los objetivos 
marcados”.
Este sello pone en valor todo el trabajo y el esfuerzo 
tanto de la junta directiva, dirección y trabajadores del 
CNC que han realizado para la revisión e implantación 
de todos los protocolos necesarios que garantizan la 
calidad en cada uno de los servicios que abarca el 
Club.
Y alienta a la entidad campellera a continuar aplicando 
una metodología sujeta a nueva concepción de los re-
sultados esperados, un enfoque hacia la mejora con-
tinua y una actitud de recuperación y puesta en valor 
del privilegiado entorno en el que se encuentra el CN 
Campello.

Local
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Som El Campello
uEl despacho de lotería Ri-
cardo ha vuelto a dar una 
alegría a algún agraciado con 
el primer premio de la Lotería 
Nacional.
El número 37.493 fue el ga-
nador del primer premio de la 
Lotería Nacional del sábado 
26 de junio con un premio de 
60.000€ al décimo.

Ricardo, el gerente del des-
pacho de lotería expresa que 
«es una alegría muy grande 
en esta epoca de paro y er-
tes» y que «a cualquiera que 
le haya tocado le va a venir de 
maravilla».
El despacho lleva repartiendo 
premios desde hace casi diez 
años, dando incluso hasta 
172.571€.

El despacho de lotería Ricardo da el 
Primer Premio de la Lotería Nacional

Ricardo con el cartel del premio

Homenaje a Juan Requena, popular panadero de El 
Campello por su medio siglo al frente de su horno

Som El Campello
uEl sábado 26 de junio que-
dará señalado como una fecha 
inolvidable por Juan A. Reque-
na Sánchez, que ha recibido el 
homenaje de su clientela, des-
pués de casi medio siglo en la 
boca de horno.

El insólito acto tuvo lugar a las 
12 del mediodía ante el número 
36 de en la calle Santa Teresa 
del Campello, donde se sitúa la 
tradicional ‘panadería Hilario’ 
establecimiento a qué acudie-
ron decenas de personas para 
despedir, con aplausos, vivas y 

los sonidos de la sentida copla 
‘Cuando un amigo se va’, al po-
pular panadero en su último día 
de trabajo.
El protagonista, sorprendido 
por las muestras de afecto, 
manifestaba no tener palabras 
para agradecer la iniciativa de 
sus convecinos: «Nunca podré 
olvidar este momento y no sé 
cómo corresponder a tantas 
muestras de cariño», mur-
muraba entre lágrimas Juan 
Requena, natural de Granada 
que se trasladó con sus padres 
en la localidad, a principios de 
los años sesenta y después de 
un tiempo empleado de la em-
presa tomatera Bonny, el 1973 
entró como ayudante de Jesús 
Gil Nortes, yerno de Hilario 
Fuensanta y Pepeta Esteve, 
titulares del negocio en aque-
llas fechas. «Todos mis cono-
cimientos se los debo al sr. Gil 
y desde que en 2006 empecé 
a regentar el negocio, lo hice 
siguiendo sus indicaciones y la 
verdad es que no no podemos 
quejar, aunque dejo tristeza 
este trabajo que hubiera de-
seado continuar.

u Los audífonos digitales con capacidad para conectarse con otros dispositivos elec-
trónicos. Esto permite que las personas con hipoacusia(con perdida auditiva), ayudarle 
a mejorar su audición este donde este. Se trata de una tendencia al alza.
El Bluetooth permite una conexión rápida con otros dispositivos electrónicos, como por 
ejemplo, un Smartphone se puede transmitir al audífono, haciendo que la persona cap-
te perfectamente todos los sonidos.
Ya que muchos fabricantes traen una aplicación para poder descargarla en el móvil en 
la cual pueden manejar su audífono a través de ella.
Los audífonos digitales de ultima generación, se pueden conectar a otros dispositivos 
como, tablet, ordenador, televisión…, esto se trata de dar dar un paso mas a la accesi-
bilidad y en mejora de la experiencia del usuario.
Si tiene alguna duda , no dude en ponerse en contacto con Amplivox Centro Audiologi-
co y le resolveremos sus dudas y puede probarlo sin compromiso.

Amplivox                       Violeta Jacobo - Audioprotesista

La conectividad en audífonos digitales

Juan Requena en el horno
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Som El Campello
uSe ha disputado en San Pe-
dro del Pinatar uno de los últi-
mos TTR de la temporada de 
bádminton antes de la llegada 
del verano. Elena Payà fue 
a participar en la modalidad 
individual y en dobles mixto, 
formando pareja con Ginés 
Vallés del club de Teulada.

Elena sigue pisando fuerte 
esta temporada, ya que en 
esta ocasión subió a lo más 
alto del pódium en las dos 
modalidades. Un gran triunfo 
que le da alas para la parti-
cipación con la selección es-
pañola en pocos días en Svi-
lengrad, en el Bulgarian U17 
International.

Elena Payà, bicampeona en el 
TTR de San Pedro del Pinatar

Elena Payà en San Pedro del Pinatar

Som El Campello
u El Club Gimnasia Artística 
Playas El Campello se trasla-
do el pasado fin de semana a 
Castellón donde cosecharon 
varias medallas.
Miriam Sanchez y Eva Duffaut 
bronce en salto provincial en 
base 4 y base 5 respectiva-
mente. Bronces muy mereci-

dos ya que ya en estas cate-
gorías cuesta mucho subir al 
podio.
Gran competición de todas 
las gimnastas, Ayna Vera, 
Cristina Romero, Valentina 
Mikitinskis y Aránzazu Picón. 
Sin duda hacen un gran equi-
po y disfrutan del deporte jun-
to a sus entrenadoras.

Gran fin de semana para el Club Gimnasia 
Artística Playas El Campello

Las gimnastas en el podium

Emotiva despedida al director Deportivo 
del CD El Campello, Felipe Hernández

Som El Campello
uEl pasado martes 22 de junio 
el CD El Campello vivió uno de 
sus momentos más emotivos 
con el acto de despedida al que 
ha sido director Deportivo del 
Club desde el año 2008, Felipe 
Hernández.
Felipa deja el cargo con los de-
beres hechos y la temporada 
finalizada, aunque no se des-
vinculará totalmente del club 
ya que pasa de la primera línea 
a formar parte de la directiva y 

trabajar como enlace entre los 
equipos y la dirección del Club.
El Vincle acogió la tarde de ayer 
un entrañable y familiar acto de 
homenaje en el que participó la 
directiva al completo del Club: 
el vicepresidente Antonio Gon-
zález, el secretario Pepe Palo-
mares, los vocales Javi Calvo y 
Javier Ferrer y el presidente del 
Club, Paco Soler, así como en-
trenadores y otros representan-
tes del cuerpo técnico.
El presidente del Club, Paco 

Soler afirmó que Felipe es una 
persona que ha trabajado por 
cultivar en las bases los valores 
positivos del deporte y fue el im-
pulso de que el proyecto del pri-
mer equipo se nutriera de juga-
dores de la cantera local. “Felipe 
ha sido una pieza clave en el CD 
El Campello, una persona muy 
querida e implicada con nuestro 
proyecto deportivo y el municipio 
de El Campello”.
Con 13 años sus espaldas, Feli-
pe considera cumplido su traba-
jo en el Club. Entró en el 2008 
como preparador físico pro-
cedente del Albatera y el Sant 
Joan. Fue segundo entrenador 
con José Campillo y cuando se 
marchó paso a encargarse de la 
dirección deportiva del Club.
El presidente, Paco Soler, le hizo 
entrega a Felipe de una camise-
ta y una placa conmemorativa 
en agradecimiento a su labor y 
legado en el club de fútbol de El 
Campello.
Una vez culminada la tempora-
da 2020/2021 el Club encara un 
nuevo ciclo deportivo que conta-
rá con la dirección deportiva de 
Javier García.

 Éxito en el trofeo Federación de gimnasia 
rítmica celebrado en El Campello

Som El Campello
u Gran trabajo del Club Jesusas en el Trofeo 
Federación individual y por equipos celebrado 
en El Campello este fin de semana. A lo largo 
de dos intensas jornadas han participado cer-
ca de 600 gimnastas procedentes de toda la 
Comunidad Valenciana, con una organización 
impecable, en la que han colaborado el Club 
y la concejalía de Deportes que dirige Cristian 
Palomares (PP).
Cumpliendo estrictamente con el protocolo CO-

VID-19 propio de la Federación Valenciana de 
Gimnasia, que potencia el deporte seguro en 
la Comunidad Valenciana, se registró una gran 
participación de nuestras gimnastas Carolina 
Sánchez (Trofeo Federación Indidual Medio, ca-
tegoría alevín), Clara Colomina e Irene Monerris 
(Trofeo Federación equipos básico, categoría 
alevín) y Ana Mozo y Nerea Espí (Trofeo Fede-
ración equipos medio, categoría cadete), desta-
cando el podio como subcampeonas provincia-
les conseguido por estas últimas.

Paco Soler, presidente del CD El Campello junto haciendo 
entrega de una placa conmemorativa a Felipe Hernández

Podium del Trofeo Federación
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En Ferrortega Herrajes 
Eléctricos realizan todo 
tipo de montajes, he-
rrajes para centros de 
transformación, puer-
tas, rejas de protec-
ción, foso transforma-
dor y un largo etcétera. 
Cumplen siempre con 
la normativa vigente 
de Iberdrola y están 
a la vanguardia de la 
misma. Sus precios 
son muy competitivos 
y ofrecen un asesora-
miento y un servicio es-
pecializado e individual 
para cada cliente.

Ferrortega

Llega el verano y puedes aprovechar para poner a punto tu hogar y disfrutar de esta 
época del año. En Aluminios Nacho te realizarán un presupuesto sin compromiso para 
cualquier trabajo de aluminio en general. Es el momento ideal para renovar puertas, 
ventanas, mosquiteras, persianas o mamparas de baño que te permitan afrontar los 
meses estivales llenos de confort y relajación, siempre con los precios más ajustados 
y con el servicio más profesional del mercado.

Aluminios Nacho

Luz Lamp es la fabrica de lámparas e ilu-
minación en general con una exposición 
y venta al público. Ofrecen gran variedad 
de ventiladores de techo, lámparas, pla-
fones, apliques de pared, pies de salón, 
pantallas de tela sueltas, tulipas de cris-
tal o bombillas de todo tipo de clases y 
tamaños además también disponen de 
servicio de instalación. Visítales en El 
Campello en la Calle Altamira, 25, lláma-
les al 965636832 o mándales un correo 
a luzlampfactory@hotmail.com. Si visitas 
su web wwwluzlampfactory.es.tl podrás 
hacer un recorrido virtual por su tienda.

Luz Lamp Factory

 

 

DAYVER 
En DAYVER son especialistas en 
energías renovables, climatización, 
fontanería, piscinas, gas, ventilación 
y extracción, electricidad, tratamientos 
de agua, instalaciones y mantenimien-
to, hogar, comunidades, industria y 
edificación.
Les avala una gran experiencia que 
les hace ser referentes en el sector en 
una constante innovación por ofrecer 
nuevos servicios junto con la eficacia, 

cooperación y motivación que les caracteriza. Visítales en la Avenida Ausiàs March 
en El Campello, llámales en el 965154170 o mándales un correo a info@dayver.com, 
también puedes visitar su web www.dayver.com 

DAVA
En DAVA son especialistas en sumi-
nistros profesionales y tienen todos 
los productos que puedas necesitar. 
Electricidad, jardinería, tornillería y 
herramientas de todo tipo como tala-
dros, amoladoras, martillos y todo tipo 
de accesorios como varillas, brocas o 
coronas.
Además, tienen una amplia gama de 
productos para las mascotas y todo lo 
necesario para que los animales que 
nos acompañan en el día a día sean los más felices. Ofrecen la mejor garantía en 
calidad de producto y servicio, visítales en la Avenida Ausiàs March 26 en El Campello 
o bien llama al 966930087 o mándales un correo a info@suministrosdava.com.

Dayver

Construcciones Elias Blanes
Elías Blanes se ha con-
vertido en un referente 
dentro del mundo de la 
construcción. Destacan 
por su seriedad y com-
promiso con el cumpli-
miento de plazos. Un 
equipo de profesionales 
cualificado en el que 
confiar tu reforma. Apro-
vecha estos meses de 
verano y realiza esa in-
versión en la que llevas 
tiempo pensando. No 
dudes en pedirles presu-
puestos y conocer todos 
los servicios que pueden 
ofrecerte.

Dava
 

 Confía en ellos para todo 
tipo de compra, instalación o repara-
ción, especialmente en esta época 
del año donde es necesario antici-
par la llegada de un verano que ya 
se nos ha echado encima. Mejora tu 
calidad de vida a la vez que ahorras 
tiempo, dinero y energía. En Toldos 
Vicente realizan tus productos a 
medida, destinados a todo tipo de 
espacios y estancias. Consigue la 
sombra que necesitas y gana en 
bienestar confiando en los mejores 
profesionales del sector.

Toldos Vicente
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En Plantas Sala tienen un am-
plio surtido de plantas de interior 
y exterior con una gran variedad 
de plantas de temporada como 
palmeras, olivos, arboles fruta-
les y todo para tu jardín lo en-
contraras en sus instalaciones. 
Disponen de pérgolas, sombri-
llas acordes con sus necesida-
des. Tienen todo tipo de sacos 
de sustrato además de una ex-
tensa variedad de goteros, man-
gueras para mantener tu jardín 
en perfecto estado. Visítales en 
la partida Fabraquer en Sant 
Joan o llámales al 965940621 
o mándales un correo a plantas.
sala@terra.es

Plantas Sala

En Ferretería García son lí-
deres en el sector con más 
de 60 años de experiencia en 
el sector. Menaje, copias de 
llaves y material de ferretería 
es de lo que disponen en su 
tienda de Sant Joan. Además, 
tienen un gran almacén don-
de sin lugar a dudas tendrán 
lo que estas buscando. A su 
tienda en la Calle Mercado 
16 acuden muchas personas 
diariamente buscando algún 
producto de los que ofrecen. 
Visítales en Sant Joan y segu-
ro que tiene lo que necesitas.

Ferretería García

 
 ¿Imaginas poder vivir en una vivienda unifamiliar 

con tu propio parcela y piscina privada? La Gestora 
de cooperativa Desarrollos Inmobiliarios lo hace 
posible.
Tras el éxito de su anterior promoción, “Residencial 
Maigmó”, nos presentan una nueva promoción de 
8 viviendas RESIDENCIAL SERRA GROSSA  en 
una de las zonas más privilegiadas y de reciente 
expansión del municipio de Mutxamel con centros 
educativos a escasos metros, instalaciones depor-
tivas, juveniles e infantiles y el centro a tan solo 10 
minutos.
Las viviendas tienen tres habitaciones, tres baños 
completos y cocina abierta. Además, están dotadas 
de un sistema aerotérmico lo que optimiza su cali-

dad energética e incluyen máquinas de aire acon-
dicionado. Estas casas de ensueño están ubicadas 
en una parcela de desde 224 metros cuadrados 
con opción piscina privada de 5X3 de lámina de 
agua, desde 229.000 euros
Desarrollos Inmobiliarios es una gestora de coo-
perativa que se encarga de la gestión integral del 
proyecto, tramitan la obtención del terreno, el dise-
ño, la construcción hasta la entrega de la vivienda. 
Te mantendrán informado en todo momento de 
los avances de la obra con total transparencia,así 
como del desarrollo de los plazos de la construc-
ción de la misma que estiman en 14 meses. No 
dudes en ponerte en contacto con ellos hoy mismo 
una oportunidad así no se puede dejar escapar.

Desarrollos Inmobiliarios
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Todo un referente gastronómico en nuestro municipio. Quién no ha ido algu-
na vez a Il Borsalino, que cada fin de semana recibe a visitantes de toda la 
comarca seducidos por su cocina mediterránea e italiana con horno de leña. 
Prueba sus especialidades en pizzas, arroces y carnes de Ávila a la brasa. 

Disponen de zona infantil con castillos y colchonetas para el disfrute de los 
más peques. Además, puedes preguntar por sus menús de eventos. Ya está 
disponible el menú de comuniones 2022 que puedes consultar en su web 
‘www.ilborsalino.es’

La revolución ha llegado a San Vicente. Este nuevo establecimiento, situado en 
Boulevard Madrid de la calle Cottolengo, se adentra en una nueva dimensión. 
Si por fuera es espectacular, una vez dentro te verás seducido por un complejo 
confortable, con varias estancias, reservados, espacios al aire libre y un sinfín 

de comodidades al alcance de sus clientes. Podrás disfrutar de sus marcas de 
máxima calidad y pasar una tarde agradable en la mejor compañía. No lo dudes 
más y descubre la auténtica revelación del verano, un lugar en el que dejarse 
llevar y relajarse tras tantos meses difíciles para el sector del ocio y la hostelería.

Son un referente en el sector de la construcción y siempre están cuando 
sus clientes les necesitan. De cara al verano, puedes encargar tus trabajos 
y presupuestos en sus diversos servicios: pavimento, revestimientos, sani-
tarios, grifería, mamparas, muebles de baño, materiales de construcción, 

piscinas, etc..
Visita su exposición y explora la colección de productos más vendidos e intere-
santes. Definitivamente encontrarás lo que estás buscando siempre bajo el trato 
más profesional del mercado.

BOULEVARD MADRID



Deportes

Som El Campello Nuestro Periódico
20 I JULIO 2021

Club Náutico Campello

La Escuela CNC pone en marcha su nueva 
tienda virtual para la Escuela de Verano 2021

La actividad deportiva del CNC, a un clic

Som El Campello
uLa nueva tienda virtual es una 
herramienta pensada para la 
promoción y gestión de las activi-
dades náuticas de la Escuela de 
Verano y actividades de turismo 
activo de la actividad deportiva 
CNC.

La nueva aplicación es fácil e in-
tuitiva y allí el usuario podrá en-
contrar toda la información res-
pecto a cada uno de los cursos y 
actividades, así como las fechas 

de cada uno de los cursos y las 
opciones de aula mañanera y 
comida.
Asimismo, en este año tan es-
pecial marcado por la pandemia, 
los socios y usuarios que acce-
dan a https://tienda.cncampello.
com encontrarán el Protocolo 
Covid-19 de la Escuela de Vera-
no 2021.

Del 28 de junio al 3 de sep-
tiembre
Una Escuela que arrancó el 

pasado lunes 28 de junio con 
la Multiactividad, Guardería de 
Mar, Cursos de Vela, Campus 
de Remo, curso de Paddle Sup 
y Cursos de Kayak https://tienda.
cncampello.com. 
Además, los interesados podrán 
practicar vela, kayak y paddle 
surf mediante los alquileres de 
Turismo Activo.
Sin duda, el mejor plan para este 
verano es la Escuela de Verano 
y turismo activo del Club Náutico 
Campello.

l A toda vela rumbo a la Escuela de Verano. Un año más, la 
Escuela del Club Náutico Campello ya ha arrancado sus activi-
dades de verano. Una nueva campaña que este año contará con 
una nueva mejora muy importante para su gestión.

Imagen de un velero del CNC

Los niños junto a los monitores

Los alumnos en una tabla de paddle surf

Los niños aprendiendo a hacer nudos


